

COMMUNIQUE DE PRESSE

Deux groupes de parole en Valais

Lausanne, le 10 mai 2017 – FRAGILE Suisse met en place deux nouveaux groupes de parole pour le Valais. Le premier groupe s'adressera aux proches et le second groupe aux personnes cérébro-lésées. Premières rencontres le jeudi 18 mai pour les proches et le jeudi 1^{er} juin pour les personnes cérébro-lésées.

Deux nouveaux groupes de parole en Valais

Les personnes concernées de près ou de loin par une lésion cérébrale pourront désormais se rencontrer une fois par mois dès le jeudi 18 mai 2017 (pour les proches de personnes concernées) et dès le jeudi 1^{er} juin 2017 (pour les personnes cérébro-lésées), à Sion. Eric Roulier, éducateur et travailleur social, animera les rencontres qui se dérouleront dans une salle mise à disposition par l'association Cerebral Valais, à l'avenue de Tourbillon 9, à Sion (face à la gare). La mise en place de ces groupes fait suite à plusieurs demandes de personnes concernées et de proches de la région.

Les groupes de parole de FRAGILE Suisse

Ils permettent aux personnes cérébro-lésées et à leurs proches d'apporter activement leur propre expérience, créer de l'espace pour les besoins de chacun, échanger des informations et faire tomber le tabou qui entoure certaines questions. Ces échanges permettent aux personnes concernées et à leurs proches de maîtriser plus facilement leur quotidien. Au fil des rencontres, cette connaissance peut ainsi être partagée entre tous et participer à l'amélioration de leur qualité de vie. Ces rencontres créent du lien et font naître autant d'amitiés que de projets.

FRAGILE Suisse

L'association FRAGILE Suisse et ses 10 associations régionales s'engagent dans toute la Suisse en faveur des personnes cérébro-lésées et de leurs proches. Elles leur offrent une aide directe et un accompagnement dans la durée : un service gratuit d'aide et de conseil par téléphone (Helpline 0800 256 256), des groupes de parole, des cours et des formations continues ainsi qu'un accompagnement à domicile qui permet aux personnes cérébro-lésées de vivre chez elles plutôt que dans un EMS. FRAGILE Suisse mène en outre des activités de relations publiques pour défendre les intérêts des personnes cérébro-lésées et de leurs proches.

FRAGILE Suisse finance la majeure partie de ses prestations au moyen de dons ; elle est reconnue d'utilité publique par la Fondation Zewo.

www.fragile.ch

Sur demande, M. Eric Roulier, éducateur et travailleur social, se tient à disposition de la presse.

Contact :
Sophie Correvon
Responsable communication pour la Suisse romande
E-mail : correvon@fragile.ch
Tél. 021 329 02 73

FRAGILE Suisse
Für Menschen mit Hirnverletzung und ihre Angehörigen
Pour les personnes cérébro-lésées et leurs proches
Per le persone con una lesione cerebrale e i loro familiari

Rue du Bugnon 18 // 1005 Lausanne // Tél. 021.329.02.74 // PC 80-10132-0